かぐやま

香久山小学校 R3.5.20



日常での生活を楽しんでいます

【クラブ活動】

5月6日・13日の2週にわたって、クラブ活動が行われました。どのクラブも楽しそうでした。また、真剣な表情が見られたクラブもありました。クラブの一部を紹介します。







バレーボール

写真

ろくろ







消しゴムハンコ



SDGs

【1年生も給食スタート】

4月20日から1年生も給食が始まりました。この日の メニューはお祝いメニューとして、赤飯が出ました。 随分、配膳・片付けが上手になってきましたね。 学校生活に慣れることは、とてもうれしいものです。



水泳の学習に向けて

【救急救命講習】

4月22日、尾三消防署の方をお招きして、救急救命講習を行いました。心肺蘇生法について毎年確認をする講習を行っています。本年度はコパンでの水泳指導となります。5月中の水泳指導は見送らせていただきましたが、6月からは水泳指導を再開します。



急に暑くなってきました。体調管理には十分注意してください。熱中症には気を付けて、水分を十分とれるよう、水筒などの準備をお願いします。